

14.09.2024

Pressemitteilung

Vortrag am 25.09. im Schönbornsaal: „Radfahren in Hofheim – Die letzten 25 Jahre im Blick“

Seit Jahren schneidet Hofheim im Fahrradklima-Test des ADFC denkbar schlecht ab. Es gibt zu wenig gut befahrbare Radwege, zu wenig Sicherheit für Fahrradfahrer und zu wenig gesicherte Abstellmöglichkeiten. Dabei wissen wir, dass durchs Fahrradfahren viel Autoverkehr vermieden werden kann. Das entlastet die Straßen, benötigt weniger Parkflächen, produziert keine Abgase, ist leise und ist eine sportliche Aktivität, die guttut. Das heißt: Die Fortbewegung mit dem Drahtesel ist zuträglich für Umwelt und Gesundheit und bedient damit gleich zwei Megatrends unserer Zeit. Daraus könnte man nun schließen, dass Fahrradverkehr ganz weit oben auf der politischen Agenda steht – doch aus oft schwer zu erklärenden Gründen ist das leider nicht der Fall.

Welche konkreten Maßnahmen in den letzten 25 Jahren vonseiten des ADFC in Hofheim vorgeschlagen wurden und welche oder ob überhaupt Lösungen daraus entstanden sind, schildert Dr. Holger Küst in seinem spannenden Vortrag am Mittwoch, dem 25. September um 20 Uhr im Schönbornsaal des Kellereigebäudes. Holger Küst ist im Main-Taunus-Kreis seit 1997 aktiv im ADFC und weiß, wovon er spricht: Er war hier maßgeblich beteiligt bei der Erstellung des Radwegeplans.

Die Veranstaltung findet im Rahmen des Jubiläums „50 Jahre Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt“ statt. Der Eintritt ist frei.

Dr. Anne Pollok-Müller